



PRI y PAN no apoyarán recorte de recursos al Poder Judicial

Los coordinadores de las bancadas del PRI y PAN advirtieron que no acompañarán a Morena en su iniciativa para reducir el presupuesto del Poder Judicial de la Federación, luego de que Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada oficialista, presentó la propuesta para reformar la

Ley Orgánica de este poder.

Rubén Moreira, líder parlamentario del PRI, dijo que cualquier acción que busque debilitar al Poder Judicial será rechazada por la oposición, y por el contrario se pronunció por la aprobación del presupuesto solicitado por la Corte.

Incluso señaló que la justicia de los estados requiere hoy 40 mil millones de pesos para instrumentar el sistema de justicia oral civil ante el nuevo Código Nacional.

En ese sentido se manifestó Jorge Romero, coordinador de los panistas. “Estamos en contra y no acompañamos la iniciativa”, dijo.

“Nunca estaremos por debilitar al Poder Judicial; al contrario, la Corte requiere que se le apruebe el presupuesto en los términos que lo envió”, dijo Moreira.

Sostuvo que no se puede debilitar a la Corte, y defendió en que los 20 mil millones deben permanecer en el Poder Judicial, y por el lado de su presupuesto para 2024, se tiene que aprobar en sus términos; “porque si debilitamos a la Corte debilitamos la democracia mexicana” • (Eloísa Domínguez)